

Communiqués officiels de l'Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **Decollogny, Ad.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **86 (1959)**

Heft 9

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-231481>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



*Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des Amis
du patois*

C'est donc dimanche 24 mai, à 14 h. 30, que notre Association tiendra son assemblée générale ordinaire à Villeneuve, Salle du Conseil communal, dans le bâtiment où se trouve l'antique tour au sortir de la gare.

L'ordre du jour comprend, entre autres, la lecture des rapports statutaires, l'approbation des comptes, le renouvellement du Comité, l'examen des statuts d'une Fédération des patois romands. Il importe donc de venir nombreux, sans oublier une provision de gandoises, de bons mots et de chansons, ni surtout le chansonnier patois.

Et puis, une sortie à Villeneuve constitue, d'autre part, une heureuse diversion.

Ad. Decollogny.

**| Favorisez les annonceurs
du « Conteur romand » !**

ACTIVITÉ PATOISANTE

Dans les Amicales fribourgeoises

Celle d'Attalens avait convoqué un rassemblement de toute la région, qui fut couronné de succès. Ce furent en effet 70 personnes, dont quelques dames, qui se réunirent le dimanche 12 avril au Café des Amis, à Tatroz, petit village situé entre Bossonnens et Châtel-Saint-Denis; séance toute fraternelle entre Fribourgeois et Vaudois, ces derniers étant venus de Puidoux, du Mont-Pèlerin, d'Ecoteaux, d'Oron.

M. Rodolphe Monnard, à Attalens, la présida avec vigueur, imposant le silence dans une salle où de nombreux amis étaient heureux de converser en patois. Il souhaita la bienvenue aux amis vaudois, et, en particulier, au secrétaire romand O. Pasche, d'Essertes. Ce dernier fit entonner le chant de la *Poya*, puis apporta un message du Conseil romand, comme des « Amicales » qu'il visita dernièrement, en particulier de celle du Petit-Lancy, à Genève, récemment fondée. Il adressa un appel en faveur du *Conteur romand* et eut le plaisir d'obtenir sept nouveaux abonnés.

M. Jos. Chaperon, président de l'Amicale de Châtel-St-Denis, eut des paroles encourageantes dans le dialecte spécial de la Veveyse et invita les assistants à une séance de sa section, à Châtel, le 7 mai, jour de l'Ascension.

De son côté, Lucien Mouron, président de celle du Mont-Pèlerin, apporta le salut de la montagne et annonce un grand rassemblement patoisant pour le 31 mai, au



**Mutuelle
vaudoise
accidents**

païe rîdo - païe bin